

Abierto Mexicano de Raquetas



COMUNICADO DE PRENSA

LOS MEXICANOS ARTURO SALAZAR Y ALFREDO AVILA AVANZAN EN EL ABIERTO MEXICANO DE RAQUETAS 2013

En una noche llena de emociones, se estrena la Cancha de Cristal de Squash con jugadores nacionales e internacionales con el primer día del Abierto Mexicano de Raquetas 2013. Los partidos arrancaron a las 19 horas con dos extranjeros que dieron la pauta a las emociones, el deseo de ganar y el temple en la cancha. Los mexicanos que salieron a dar la cara por México pelearon hasta el último momento dejando todo en la cancha. Hubo unos que lo lograron y otros no, sin embargo lo relevante del evento es la experiencia y el crecimiento deportivo que estos jugadores lograron obtener la noche del martes 17 de septiembre en la ciudad de Toluca, Estado de México. La Cancha de Cristal se estrenó con un partido entre dos extranjeros, Henrik Mustonen de Finlandia y #36 del mundo y Peter Creed de Gales #73. Sin mucho esfuerzo el finlandés logró dominar fácilmente el partido dejando a Peter Creed en un contundente 3/0. El siguiente partido fue entre el mexicano Arturo Salazar ranqueado #73 contra el egipcio Mohd Ali Anwar Reda #40 y las emociones no se dejaron esperar, con garra y decisión Arturo ganó el primer set para después perder el control en los dos siguientes sets. La tensión y entre los dos jugadores era evidente y hubo reclamaciones y discusiones con el juez por los puntos sin embargo, Arturo Salazar salió avante en los 2 siguientes sets y ganó el partido con un 3/2 sobre el egipcio. En una noche de bastante competitividad se enfrentaron los dos mexicanos Alfredo Ávila considerado como uno de los mejores jugadores de México y Ricardo López, quien al término del partido perdió ante Alfredo Ávila con contundente marcador de 3/0. Un detalle que sale a relucir es que a pesar de ser partidos de calificación, la audiencia fue abundante y disfrutó de los partidos hasta casi a la medianoche. Los partidos en ambas sedes, Ciudad Deportiva en Zinacantepec y en La Alameda en Cancha de Cristal continuarán en la semana. A continuación les presentamos la información completa de lo que fue la primera noche del Abierto Mexicano de Raquetas 2013.

RESULTADOS DEL LOS PARTIDOS EN LA CANCHA DE CRISTAL

Hernrik Mustonen (Finlandia) vs Peter Creed (Gales)

Ganador: Henrik Mustonen 11/6, 11/4, 11/7 Final: 3/0

Duración: 35 minutos

Arturo Salazar (Mex) vs Mohd Ali Anwar Reda (Egypt)

Ganador: Arturo Salazar 12/10 5/11 9/11 11/2 11/3 Final: 3/2

Duración: 55 minutos

Karim Ali Fathi (Egy) vs Edgar Zayas (Mex)

Ganador: Karim Ali Fathi 11/2 11/6 11/5 Final: 3-0

Duración: 23 minutos

Alfredo Ávila (Mex) vs Ricardo López (Mex)

Ganador: Alfredo Avila 11/6 11/4 11/13 Final: 3-0

Duración 29 minutos

Marco Toris (Mex) vs Campell Grayson

Ganador: Campell Grayson 11/7 11/3 11/ 5 Final: 3/0

Duración 26 minutos.

Si desean más información o acreditación para el Abierto Mexicano de Raquetas comunicarse con Biby Castorena al: 55-3033-4602 o prensa_amr@raquetasmx.com